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chez les Sœurs passionistes à Croisy sur Eure 
 

Mes Sœurs, 
La fête de l’Ascension est pour nous source de joie et d’espérance. La fête de l’Ascension nous 
permet d’approfondir le mystère de l’Incarnation. 
 
En Jésus de Nazareth, Dieu est devenu un homme. Il accepte les limites de notre condition humaine 
sans en être prisonnier. Cela est manifeste dès sa naissance. Il ne réclame aucun passe-droit. Il vient 
au monde dans des conditions simples. Il dépend du bon vouloir des hommes. 
 

 Dans son corps, Jésus éprouve physiquement la fatigue, la soif.  
 Dans sa Passion, il n’échappe pas à la douleur, la souffrance de sa mise en croix.  
 Dans son cœur et son âme, il subit la perfidie et la violence d’adversaires qui ne reculent 

devant rien pour l’éliminer. 
 
Heureusement, Jésus est réconforté par l’amour de son Père et la force de l’Esprit Saint qui le 
soutiennent. Il partage également de beaux moments, joyeux et réconfortants : que ce soit  au 
mariage à Cana ou avec ses amis Lazare et ses deux sœurs.  
 
C’est grâce à son humanité que Jésus a rencontré en profondeur la diversité de notre humanité : les 
malades et les biens portants, les pauvres et les riches, les exclus et les responsables. 
 
En permanence avec chacun d’eux, Jésus a toujours été le même ; il dénonçait ce qui blesse l’homme 
et cause son malheur : l’injustice, l’attrait de l’argent, la domination par un pouvoir quel qu’il soit. 
 
L’Esprit de Dieu présent en Lui, lui procurait la détermination nécessaire pour appeler à la conversion 
et rendre la société conforme au projet de création de Dieu. Malgré les obstructions incessantes qu’Il 
rencontre sur son chemin, Jésus va jusqu’au bout de sa mission en prenant soin de former ses 
disciples pour poursuivre la mission le moment venu. 
 
Jésus ne se décourage pas en constatant leurs incompréhensions, leur manque d’intelligence 
« Seigneur, est-ce maintenant que tu vas rétablir la royauté en Israël ? ». 
 
Le scandale de la croix est pour eux une préparation à vivre plus tard le don total d’eux-mêmes. Les 
apôtres ont encore du chemin à parcourir pour correspondre au projet de Jésus. Il n’a aucune 
crainte. L’Esprit Saint qu’ils vont recevoir achèvera leur formation. Ils seront baptisés dans l’Esprit 
Saint. Ils seront alors pleinement aptes à poursuivre et assurer la mission. 
 
Au-delà des conditions particulièrement difficiles qu’ils rencontreront, Jésus est confiant et plein 
d’espérance quand Il les envoie en mission au moment de son retour vers le Père. Il leur 
communique tout ce que Lui-même a reçu pour mener à bien la mission. « Tout pouvoir m’a été 
donné au ciel et sur la terre. Allez donc ! De toutes les nations faites des disciples, baptisez-les, 
apprenez-leur à garder les commandements que je vous ai donnés ».  
 
Jésus ne se décharge pas sur eux. Jésus ne les abandonne pas. Il est toujours avec eux pour la 
mission, dorénavant plus que jamais. Il leur a montré que rien ne pouvait stopper le projet de Dieu, 
pas même la mort. Aux yeux des hommes, sa mort est un échec. En réalité, c’est une victoire. La 
victoire de Dieu et de ses fidèles serviteurs. 
« Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin des temps ». 



 
Dans cette fête de l’Ascension, nous recevons un réel réconfort. Quoi qu’il arrive, le Seigneur est 
toujours là. Il est vraiment présent. Il est présent autrement. Il ressent ce que nous éprouvons dans 
la mission : nos difficultés et nos joies. Il a parcouru ce chemin avant nous. 
Mes Sœurs, au cœur de l’Église, votre vie de prière nous stimule dans la communion avec le Seigneur 
pour poursuivre la mission. 
 

 

+ Christian NOURRICHARD 
Évêque d’Évreux 


